

so episodio en que el líder de la revolución cubana aparecería "parándose de cabeza en mi casa de Nueva Delhi".

Debido a esto, los periodistas del Canal 7 insistieron reiteradamente en entrevistarme para conocer mi opinión. Les dije textualmente que nunca el Che se había puesto de cabeza, aunque yo sí lo hacía a menudo como un modo de entender mejor la política mundial y poder así informar a mi país.

Me pidieron mi opinión sobre el Che Guevara.

Les declaré mi convencimiento de que era un idealista y que su error había

sido su "internacionalismo", creyendo que podía ser considerado cubano o boliviano, cosa que nunca sucedió.

El era un argentino y debió luchar por sus creencias en su propio país, tal como en Chile lo hiciera Miguel Enríquez, por ejemplo.

También expuse que sólo los idealistas, sin importar las teorías que sustenten, son los únicos que aún pueden darnos una esperanza en esta tierra.

Recuerdo que el general Leigh me contó, con admiración, que Miguel Enríquez había muerto "combatiendo como una tiera". En

verdad, los guerreros se admiran y se reconocen entre sí.

Lamento mucho que TVN, luego de hacerme perder toda una mañana entrevistándome, al final, y por razones que desconozco, no haya publicado mi entrevista.

Ruego, señor Director, publicar esta carta, al mismo tiempo que deseo hacer ver que es una mala costumbre de la televisión chilena entrevistar a escritores y personajes nacionales, aprovechándose de su buena voluntad, para luego no publicar las entrevistas.

MIGUEL SERRANO,
VALPARAISO.

148476 3128 MAY 20 1997

Protesta por "Informe especial" [artículo] Miguel Serrano.

Libros y documentos

AUTORÍA

Serrano, Miguel, 1917-2009

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Protesta por "Informe especial" [artículo] Miguel Serrano.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa